



Regierungsratsbeschluss vom 20. August 2024

Interpellation Nr. 69 Eric Weber betreffend Steueramt im Stresstest; schriftliche Beantwortung

P245218

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Probleme mit dem Massenversand der Steuerveranlagungen sind seit Ende letzten Jahres behoben. Grundsätzlich sollte eine Veranlagung innerhalb eines Jahres nach dem Einreichen der vollständigen Steuererklärung erfolgen. Per Ende Juni 2024 wurden 124'000 Veranlagungen (Steuerjahr 2022) versendet. Im Vorjahr waren es zu diesem Zeitpunkt 128'000. Die Differenz liegt an der Softwareumstellung, welche zu Verzögerungen führte und Ressourcen band, die nicht für die Veranlagungsarbeit zur Verfügung standen.

